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Al Signor Sindaco 

Al Segretario Comunale 

 

Oggetto: Interrogazione presentata da Michela Bortolini, con richiesta di 

dibattimento in consiglio comunale e risposta scritta sul tema  "LAVORI DI 

MANUTENZIONE IMPIANTI SPORTIVI" 

 

Più volte abbiamo sottolineato il prestigio dei nostri impianti sportivi, che hanno un 

ruolo fondamentale nella scelta di diverse società sportive, che decidono di venire a 

Zocca per i loro ritiri. 

Il Palazzetto di Via dello Sport ed il Palaverdi, sono strutture progettate e realizzate 

diversi anni or sono. Per garantirne la piena efficienza e per evitare di imbattersi in 

interventi eccessivamente impattanti, è buona prassi adoperarsi con un’ azione di 

manutenzione puntuale ed attenta.  

Siccome ci sono danno visibili al tetto del Palazzetto e, siccome in questa sede il 

Sindaco ha dichiarato che anche il Palaverdi presenta criticità,  con il presente atto 

chiediamo: 

1) Il tetto del Palazzetto di via dello Sport necessita di un intervento? 

2) Se sì a quante risorse sono necessarie per la sistemazione? 

3) Sono state attivate le pratiche affinché il lavoro venga affidato? Se sì quando? 

4) Quando è previsto l’inizio e la fine lavori? 

5) Al di là degli interventi di levigatura del campo da gioco al Palazzetto, ci sono 

altri interventi necessari? 

6) Se sì quali sono e quanto ci costeranno? 

7) Indicativamente, si sa quando potranno essere realizzati questi interventi? 

8) Quali sono gli interventi necessari per il Palaverdi? E a quanto ammonta la 

spesa prevista? Quando inizieranno questi interventi? 
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9) Quali sono gli interventi annunciati sui campi da tennis? Quanto costeranno? 

Quando verranno calendarizzati? 

10) Qual è stato l’esito della candidatura del progetto di riqualificazione 

area di via dello Sport alla linea di finanziamento dedicato “Sport e Periferie”? 

11) Sappiamo che è intenzione di questa Giunta è tentare di reperire fondi 

da bandi dedicati, se non fosse prontamente possibile accedere agli stessi, 

pensate di procedere con risorse dell’ente? 

 

Grazie per le risposte che vorrete darci 

Zocca, 20 marzo 2024 

 


